



VOTE

LE POING LEVÉ

DU 5 AU 7 DÉCEMBRE

LA LISTE DES ÉTUDIANT·E·S ANTICAPITALISTES

POUR DES
ÉLU·E·S
ÉTUDIANT·E·S
AU SERVICE
DES LUTTES



QUI SOMMES-NOUS ?

Le Poing levé est un collectif étudiant marxiste révolutionnaire animé par les militant·e·s de Révolution Permanente. Nous sommes présent·e·s dans 19 universités partout en France.

À Victoire, nos militant·e·s sont présent·e·s depuis plusieurs années sur la faculté. Nous avons activement participé au mouvement contre la réforme des retraites l'année dernière et aux manifestations contre les violences policières suite à l'assassinat de Nahel ; nous avons manifesté lors de la vague internationale de Black Lives Matter aux côtés du comité Justice pour Adama et aux marches pour le climat.

À Bordeaux Montaigne où nous sommes élu·e·s dans les Conseils Centraux, nous avons obtenu l'inscription de 118 étudiant·e·s étranger·e·s réfugié·e·s d'Ukraine en 2022 ; et nous avons également défendu les étudiant·e·s du Village 6 expulsé·e·s de leur logement par le CROUS.

Nous nous présentons aux élections étudiantes pour dénoncer et lutter contre toute injustice, discrimination ou oppression à l'Université comme dans l'ensemble de la société. Nous portons cette voix dans les conseils centraux, pour y faire entendre des revendications dont l'issue se trouvera dans les mobilisations.

Étudiant·e·s et travailleur·se·s, nous luttons pour un projet de société émancipateur, débarrassé de toute exploitation et toute oppression. Pour mieux connaître les idées et actions du collectif, viens nous rencontrer aux prochaines réunions publiques !

Solidarité avec le peuple Palestinien !

Depuis le 7 octobre, le gouvernement israélien mène des bombardements meurtriers sur la Bande de Gaza, tuant plus de 11 500 Palestinien·ne·s (au moment où nous écrivons) dont plus de 4710 enfants.



En France, le gouvernement Macron a réprimé toute forme de soutien au peuple palestinien, interdit les rassemblements, interpelle des militant·e·s syndica·les·ux et s'adonne à une véritable chasse aux sorcières des soutiens à la Palestine dans les universités. Pourtant, malgré la répression, des dizaines de milliers de personnes en manifestation ont exprimé leur solidarité avec le peuple palestinien.

Nous disons « Stop aux bombardements ! Stop au génocide à Gaza ! » et dénonçons la complicité criminelle de la France qui a vendu plus de 208 millions euros d'armes à Israël depuis 10 ans. Nous faisons partie d'une jeunesse qui n'hésite pas à dire haut et fort : « Palestine vivra, Palestine vaincra ! »

En ce sens, nous avons contribué au lancement de comités de soutien à la Palestine partout à travers le pays et notamment à Bordeaux. Ces derniers visent à organiser un soutien actif au peuple palestinien en cherchant à amplifier les mobilisations.



Contre la criminalisation des luttes étudiantes et l'anti-démocratisme à l'université

Depuis cette rentrée 2023, l'Université de Bordeaux fait le choix d'une politique répressive : interdiction des événements dans les bâtiments centraux du campus de la Victoire, interdiction des tractages dans certains campus, suspension des reconnaissances d'associations... Autant de mesures visant à restreindre la vie politique et associative à l'Université. Face à ce fonctionnement anti-démocratique, Le Poing Levé défend :

- Une représentativité à parts égales des élus·e·s étudiant·e·s, enseignant·e·s et personnels dans les conseils centraux de l'université
- Des représentants extérieurs, notamment CDiscount (groupe Casino), siègent au CA de l'UB alors que la voix des étudiant·e·s est minoritaire. Nous revendiquons le retrait des personnalités extérieures au sein des Conseils : entreprises et intérêts privés, hors de nos facs !



Nous combattons toute forme de répression des étudiant·e·s et travailleur·se·s de l'Université, et dénonçons notamment l'intervention du RAID sur le campus pour expulser l'occupation de Victoire l'année dernière. Le Poing Levé s'oppose à toute intervention policière dans les facs, et défend le droit de tous·te·s les étudiant·e·s à s'exprimer, s'organiser et se mobiliser au sein du campus.

Pour une université féministe, pro-LGBTQIA+ et antiraciste :

Pour lutter contre toutes les oppressions patriarcales, LGBTphobes et racistes au sein de l'Université comme dans l'ensemble de la société, nous défendons :

- Un accès gratuit, universel et visible, aux moyens de contraception et aux protections menstruelles
- La mise en place d'une crèche à l'université
- Contre le validisme : des moyens pour les services PHASE
- Le droit de tou·te·s à disposer pleinement de son corps. Abrogation des lois islamophobes qui interdisent le port du voile (loi 2004) et de l'abaya. Trop couvertes ou pas assez, c'est aux femmes de décider !
- La liberté de la recherche, contre la criminalisation des enseignements et recherches décoloniales, féministes et LGBTQIA+

Campagne sur la gestion des Violences Sexistes et Sexuelles

Sur le campus de Montaigne, nous participons à la campagne qui dénonce la gestion opaque des affaires de violences sexistes et sexuelles. Une campagne dans laquelle nous défendons :

- La mise en place d'un commission indépendante de la direction composée d'étudiant·e·s, de travailleur·se·s de l'université et de personnels formés sur ces questions, avec des professionnels de santé et juridiques, pour prendre en charge la gestion des cas de violences sexistes et sexuelles, racistes, islamophobes et de toutes discriminations à l'université

En lien avec le collectif Du Pain et Des Roses, nous organisons régulièrement des échanges et conférences, dont le festival Victoire Féministe l'an dernier.



Pour une université ouverte à tou·te·s, gratuite et sans sélection

Contre l'université payante et élitiste que Macron voudrait nous imposer, Le Poing Levé revendique :

- La gratuité d'inscription à l'université, sans condition de nationalité
- L'inscription et régularisation de tou·te·s les sans-papiers
- L'abrogation de toutes les réformes de sélection
- L'aménagement des cours pour tou·te·s les étudiant·e·s salarié·e·s, avec ou sans contrat de travail



Contre la misère étudiante et la pauvreté dans la jeunesse :

Prix de la nourriture, de l'énergie, du carburant... tout augmente et les étudiant·e·s sont parmi les premier·e·s affecté·e·s par la crise. Les files de distributions alimentaires ne cessent de s'allonger, des étudiant·e·s dorment dans des tentes ou des campings faute d'accès à des logements corrects. Contre la précarité et les inégalités sociales qui augmentent, nous revendiquons :

- Un revenu étudiant à hauteur du SMIC, indexé sur l'inflation et financé par un impôt sur les grandes fortunes
- Le plafonnement des loyers et la réquisition des logements vides
- La titularisation de tous les contrats précaires, ainsi que l'embauche massive d'enseignant·e·s, et de personnels